

## Estudiantes del Kronos visitaron instalaciones del Puerto de Iquique

En una nueva jornada del programa de vinculación corporativa "Vive tu Puerto", Empresa Portuaria Iquique (EPI) recibió a estudiantes de cuarto medio del Liceo Bicentenario Kronos de Alto Hospicio, quienes cursan la especialidad de Administración.

La visita tuvo como objetivo acercar a los alumnos a la actividad portuaria y logística de la región, brindándoles una experiencia educa-

tiva en terreno que permite conectar los contenidos curriculares con el entorno productivo de Tarapacá.

Durante el recorrido, que incluyó una visita a las dependencias de la empresa así como el conocimiento en terreno del Terminal Multioperado en donde opera la nueva grúa móvil, los jóvenes conocieron las diversas actividades que se cumplen en el recinto portuario, la modalidad



LOS ALUMNOS.

de procesos de comercio exterior como las importaciones y exportaciones, junto con el rol clave del Puerto de Iquique en la cadena logística regional e internacional.